

## 2021/2022 LES VOILES DU MARQUENTERRE. LE VENT EN POUPE !

Les Jeux de Paris 2024 donnent un élan à nos fédérations sportives pour atteindre l'objectif de faire de la France une nation sportive, c'est à dire d'intégrer la pratique du sport au sein de notre politique éducative et plus largement dans toute la société.

Cet objectif se décline au sein de chaque structure et pour nous, à Fort-Mahon, dans notre association des Voiles du Marquenterre par la pratique du char à voile pour les jeunes et les séniors.

La section séniors grandit puisque pour cette saison 2021/2022 nous avons 28 membres. Cette augmentation de pilotes nous a amenés à acquérir de nouveaux chars à voile. La gestion du parc des machines est cette année une priorité, en particulier pour la maintenance. Chaque char a été identifié et a un suivi d'entretien annuel. Pour cela nous avons créé des ateliers où chaque membre peut apprendre à réviser et entretenir son char à voile. L'objectif est d'avoir une machine toujours en bon état au niveau sécurité et d'impliquer chaque pilote dans la bonne gestion du parc des machines. Au delà de cette action, ces ateliers favorisent une ambiance participative dans la vie du club.

La section Junior, demande à être développée. Le recrutement des jeunes n'est pas aisé, pourtant le site de Fort-Mahon est idéal pour pratiquer le char à voile dans d'excellentes conditions. Bienvenue aux jeunes qui veulent tenter l'aventure de devenir pilote de char à voile.

Les calendriers 2021 distribués chez les commerçants de Fort-Mahon, nous ont rapporté 1 500€. Un grand merci à vous tous pour votre contribution. Ce budget nous a permis de restaurer des chars achetés d'occasion qui sont de nouveau prêts à être utilisés.

Pour 2022, nous souhaitons organiser le Grand Prix de Picardie qui se déroule en général au mois de novembre. Cette course, comptant pour le championnat de France, a un retentissement national et la municipalité de Fort-Mahon nous soutient financièrement pour que cet évènement puisse avoir lieu. L'actualité sanitaire sera à prendre en compte pour que cette course se déroule dans le respect des règles sanitaires.

Le partage de nos balades, de nos sessions de formation encadrées par un moniteur diplômé d'Etat, nous permettent de vivre des moments magiques et inoubliables. Une ambiance vraiment sympa est née de ce groupe mêlant les débutants et les plus aguérés. Le sport rassemble et donne à chacun des satisfactions personnelles et collectives.



Tél : 03 22 29 49 37

